



EL MERCURIO

**Manuel Olivares,**  
presidente de  
Inacap, y Cristián  
Edwards, vicepre-  
sidente ejecutivo  
de “El Mercurio”.

## En su debut, Fuerza TP recibe mil postulaciones

Superando todas las expectativas, cerró el período de postulaciones para el reconocimiento Fuerza TP, iniciativa impulsada por Inacap y “El Mercurio” para destacar al talento que surge de la educación técnico-profesional (TP).

En total, se recibieron 1.019 postulaciones para las cuatro categorías: Innovación tecnológica, Aporte empresarial, Trayectoria y Docencia. Los nombres serán revisados por un jurado, que escogerá a los ganadores, que conocerán en la ceremonia de premiación el 9 de octubre.

“En nuestro país, la formación TP cobra cada vez mayor relevancia por el impacto que genera y su capacidad de transformar vidas. Precisamente, eso es lo que deseamos visibilizar con este premio”, dice Manuel Olivares, presidente de Inacap.